

いけだ通信

令和7年10月1日
No.168

発行者:池田地区振興協議会

フルーツランドいけだ

〈ぶどう〉

8/29(金)市内の観光ぶどう園の開園式が下発知町で行われました。沼田市ぶどう組合長のあいさつの後、市内の幼稚園児たちがぶどう狩りを楽しみました。今年は水不足に悩まされ収穫量は少なかったですが、生育は良好で甘みも増して、美味しいぶどうができました。ぶどう狩りは9月がピークですが、園や品種によっては10月下旬まで楽しめます。



〈りんご〉

9/4(木)沼田市りんご組合統一開園式が佐山町で行われました。来賓の皆様の祝辞、テープカットの後、市内の保育園児16人が招かれ、賑やかな開園式でした。10月は、陽光、シナノゴールド、スリムレッドなど、11月は、ぐんま名月、ふじなどです。りんご狩りは11月下旬まで楽しめます。



〈柿〉

柿狩りは、10月下旬～11月下旬まで楽しめます。「樹上脱済方式」と言って、一つ一つ袋をかけて甘くしています。木になったままなのでとてもジューシーで、食感も良いです。品種は、刀根早生、平核無などです。朝晩の冷え込みがないと色が付きません。最近は、渋柿を希望するお客様も増えています。



いけだ通信
記事情報提供



写真のみ
でもOK♪



優しさあふれ
人が輝き
誰もが生きがいをもって暮らせるまちへ
～笑顔でつながるべえ～いけだ～

UD
FONT

見やすく読み間違えにくい
ユニバーサルデザインフォントを採用しています。

アートとチンドン日和 in 観音寺開催!

3ヶ月間頑張ってきた集大成！子どもたちによるサンドアート発表会を始め、日本を代表するチンドン屋さんのライブ、ワークショップ、美味しい屋台も登場！秋の境内で、笑顔と感動のひと時をご一緒に♪1日遊べる楽しいイベント盛りだくさん！10/19は観音寺へお出かけください！

●日時 10月19日(日) 10:00～16:00
●会場 石尊山 観音寺(下発知町332)

子供たちが利根沼田を描く 「サンドアート発表会」



〈開演〉
1部 10:30～
2部 13:00～

楽しいイベントなど/

- チンドン屋さん
- 木製ピンボール
- パステルアート
- ドライフラワー
- ボディジュエリー
- 切り絵
- ウッドバーニング
- 羊毛フェルトなど

〈お問い合わせ先〉TEL090-5559-7477



発知新田駐在所よりお知らせ

まだまだ暑い日が続いているが、最近は夕暮れになるのが早くなっています。秋口以降は、夕暮れ時から夜間にかけて交通事故が多発すると言われています。この夕暮れ時は「薄暮時間帯」と呼ばれ、周囲の視界が徐々に悪くなり運転手も歩行者もお互いの存在に気づきにくかったり、距離感がつかみにくくなったりします。車の運転手は前照灯を早めに点灯し、また歩行者や自転車利用者は反射材・ライトを活用し、自分の存在を周囲に知らせてましょう。交通事故防止に努め、池田地区から事故をなくしていきましょう！

〈発知新田駐在所 掛川〉



この「いけだ通信」は、各町役員の方々の協力により配布・回覧されています。



池田小学校



「『いけだ力』でみんなが主役の学校」をスローガンに、様々な活動に全力で取り組んでいる池田小の子供たち。学校は、学力の向上と社会性の育成を目指す、生きる力を育む場でありたいと思います。池田地区でしかできない体験活動、小規模校だからできる他校とのオンライン交流など、子供たちの学びは広がっています。地域の方々と一緒に活動を楽しみたい行事がたくさんある2学期です。はじける笑顔の子供たちに会いに来てください。

防犯教室



自分の身を守ろう

バスの乗り方教室



バスに乗ってみよう

サマースクール・イングリッシュ



英語で遊ぼう！

ボランティア活動



〈学校裏の道路清掃〉



〈天狗の里わくわくまつり〉



〈奈良古墳花植など〉



〈生徒総会:R7年度生徒会スローガン〉



各町夏祭り

中発知町
7/12(土)

中発知町で7/12(土)に夏祭りが盛大に開催されました。焼きそばやかき氷の屋台には多くの家族連れが集まり、子どもたちの元気な声が響き渡りました。育成会によるスイカ割りや花火大会も行われ、伝統の「バカ面踊り」は大きな拍手を集めました。特に、女性だけで担ぐ勇ましい御輿は、祭りのハイライトとして注目を浴びました。世代を超えて楽しむこの夏祭りは、地域の絆と伝統を再確認できる大切な時間となりました。



下発知町
7/19(土)

下発知町の夏祭りが7/19(土)に、ふれあい広場で開催されました。育成会の役員を中心に約100人が集まり、交流を深めました。祭りは盛況のうちに終了し、その後は花火大会が行われました。夜空を彩る美しい花火に、参加者からは大きな歓声が上がり、夏の夜の楽しいひとときとなり、地域の絆と交流を深める素晴らしい祭りとなりました。



奈良町
7/26(土)

奈良町では7/26(土)参議院議員選挙のため延期となっていた夏祭りが盛大に開催されました。祭り関係者や育成会、各団体の協力のもと、当日は子どもたちのスイカ割りや花火大会が行われ、歓声が響き渡りました。初出店の「モーモーパラダイス」によるジャージー牛のアイスも大盛況。有志によるバーベキューの振る舞いや、威勢の良いかけ声と共に練り歩く大人・子ども神輿の渡御など、祭りは大いに盛り上がりいました。奈良町全体が一体となった祭りは大成功に終わり、ご協力いただいた関係者のみなさまへ感謝申し上げます。



池田中学校



令和7年度、7名の新入生を迎えることとなりました。本年度も本校では、学校教育目標「心の豊かさを求める生徒、技の確かさを求める生徒、体の健やかさを求める生徒」をもとに、「自ら求める」「自主の精神」を大切にし、本年度の生徒会目標「桜梅桃李～改善と実践を～」も含め、生徒がそれぞれのよさを活かし、自分で考え、自分で決めて、自分で動き出す生き生きと活動できる学校を目指します。また、本年度は中学校の運動会と区民フェスの合同開催が復活することとなりました。(雨天のため中止となしました)「地域とともに学校・学校とともに地域づくり」の一助となる行事が実行できる事を大変うれしく感じています。そして、「天狗の里ワクワクまつり」のお手伝いをはじめ、地域のボランティア活動に積極的に参加しています。地域のみなさんに支えていただきながら、学校も地域のみなのためにできる事に積極的に取り組んで行きたいと思っています。



グラウンド・ゴルフ



バレーボール:一般男子・ミセス

第55回 沼田市民 スポーツ大会 8/24~9/14

～ スポーツの秋到来 ～

8/24(日)から9/14(日)の期間第55回沼田市民スポーツ大会が開催されました。ソフトボールを皮切りに6週に渡り種目が行われ、池田地区から多くの選手が出場し、スポーツの祭典を盛り上げました。



柔道



バドミントン

IKEDA区民フェス中止

9/14(日)に開催を予定しておりました「IKEDA区民フェス」は、連日の雨によりグラウンドコンディションが悪化し、来場者の安全確保が困難と判断したため、残念ながら中止となりました。今回は一年ぶりに池田中学校との合同開催。当日は、子どもから大人まで楽しめる様々な企画を準備しておりました。心待ちにしてくださっていた皆様には、ご期待に沿えず大変申し訳ございません。来年こそは、今回の分まで最高の思い出を作っていただけるよう、実行委員会一同、さらに良い区民フェスを目指して準備を進めてまいります。今後とも変わらぬご支援をよろしくお願い申し上げます。

（IKEDA区民フェス実行委員会）

